

adidas wird neuer Ausrüster der Brose Baskets

Bamberg/Herzogenaurach, 25. April 2012 – Ab der kommenden Saison 2012/2013 wird adidas neuer Ausrüster des amtierenden deutschen Meisters und Beko-BBL-Pokal Gewinners Brose Baskets aus Bamberg.

Neben Alba Berlin und Bayern München sind die Brose Baskets der dritte Verein in der höchsten deutschen Basketballliga, der von adidas ausgestattet wird. Das Team, das seit 2008 von Chris Fleming trainiert wird, hat in den letzten zwei Spielzeiten das Double geholt und gehört mit THW Kiel und VfB Friedrichshafen zu den vielen adidas-Topteams im Indoor-Sportbereich.

Im Zuge der Zusammenarbeit werden die Brose Baskets das erste Basketball Team in der BBL, das durch adidas mit miTeam ausgestattet wird. Ein exklusiver Service, bei dem Vereine und Spieler ihre Ausrüstung teilweise individuell gestalten können.

Seit mehr als 60 Jahren entwickelt adidas innovative Produkte für die besten Athleten der Welt, von Legenden der Vergangenheit bis hin zu den Superstars von heute, wie zum Beispiel MVP Derrick Rose und Dwight Howard. Seit 2006/07 ist adidas der offizielle Ausrüster für Trikots und Bekleidung der NBA.

Weitere Informationen zu adidas miTeam unter www.miteam.com.

Medien-Kontakt:

PR adidas Market Central
Adi-Dassler-Str. 1-2
91074 Herzogenaurach

page 2

Oliver Brüggem/Hendrik Lange

Tel.: 09132/ 84-2536

Fax: 09132/ 84-3604

Bildmaterial, Filme und Text zum direkten Download finden Sie auf: <http://news.adidas.com>